
Hallo Nina,
danke fürs Feedback. Eine kleine Aufmunterung kann man hin und wieder gut gebrauchen...
Freut mich, dass es positiv rüberkommt, selber ist man da ja oft nicht so sicher. Es stecken einige
Erfahrungen drinnen, die nicht nur gut waren. Aber zettern mag ich auch nicht mehr, weil es nichts bringt. :-)
Liebe Grüße, und ein gutes Neues Jahr,

Ric
PS.: Ich versuche, heuer etwas öfter im Forum zu stöbern und hie und da mit zu machen. Aber die Zeit eines
vielbeschäftigten Pensionisten ist knapp. ;-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

alt/neu

Geschrieben am 07.01.2014 von Ric
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / http://www.dsfo.de

http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=46051
http://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=46051&mode=full

